



## LA FRATERNITE...

Ça me fait du bien de croire en Dieu, et prier. Ça me fait du bien de retrouver des amis à Pierre d'Angle. Je ressens de la joie quand je suis avec d'autres au groupe de la Pierre d'Angle.

Nous sommes tous unis par tous ces liens que nous tissons, et qui montrent notre amour fraternel

Le fait d'être avec les mêmes personnes que l'on retrouve chaque mois, d'être ensemble pour prier, on apprend à se connaître. On partage nos soucis. On s'enrichit par tout ce qui a été partagé par les uns et les autres. On repart serein, On laisse notre tristesse, on se sent apaisé.

Anne-Marie, Martine, Michèle, Steve